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Teatro
Novos baristas, garçons, gar-

çonetes, designers de sobrance-
lhas e maquiadoras receberam 
o certificado de conclusão dos 
cursos profissionalizantes do 
Fundo Social. Festival de cupca-
ke também fez sucesso.

Janete é apenas uma das 
facetas que a atriz Thalita Ca-
rauta mostra no palco quando 
encena o espetáculo Favela, que 
é dirigido pelo ator e humorista 
Rodrigo Santana e estará no Tea-
tro Municpal de Santo André.

A Meia Maratona do Shop-
ping ABC recebeu dois mil cor-
redores. Nesta edição, os par-
ticipantes puderam escolher 
entre a caminhada de 5km ou 
as corridas de 10 e 21km.  Os 
cinco primeiros das provas de 
10 e 21km receberam troféus.
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Prefeitos entregam Plano de Mobilidade
Urbana à ministra Miriam Belchior 

Esporte

Os prefeitos das sete ci-
dades da região entregaram 
o Plano de Investimentos em 
Mobilidade Urbana na Região 
do Grande ABC à ministra do 
Planejamento, Orçamento e 
Gestão, Miriam Belchior. O pa-
cote regional de intervenções 
dá prioridade ao transporte 

coletivo e incorpora a propos-
ta de conexão entre as cidades 
por meio de corredores de 
ônibus. Durante o encontro, os 
prefeitos apresentaram o pla-
no de intervenções à ministra, 
com orçamento previsto em 
R$ 7,8 bilhões. Ficou acertado 
que no período de aproxima-

damente 30 dias haverá uma 
nova reunião entre as equipes 
técnicas do Ministério e do 
Consórcio Intermunicipal para 
detalhamento dos projetos 
e posterior apresentação à 
presidenta Dilma, o que deve 
acontecer em meados de ju-
nho.  Página 5

Reunião foi realizada na sede do Consórcio Intermunicipal do Grande ABC

Paulo Pinheiro solicita verba
ao secretário estadual de Saúde

O prefeito de São Caeta-
no do Sul, Paulo Pinheiro, 
solicitou a Giovanni Guido 
Cerri, secretário de Saúde do 
Estado de São Paulo, verba de 
custeio que será destinada à 

manutenção dos serviços de 
Saúde da cidade. O pedido 
foi feito por Pinheiro durante 
Reunião Extraordinária do 
Consórcio Intermunicipal do 
Grande ABC, na quinta-feira 

(2/5), em que os prefeitos 
da região apresentaram ao 
secretário estadual de Saúde 
a agenda de prioridades re-
gionais desse setor.
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Os moradores e comerciantes do Bairro Nova Gerty, em São Caetano do Sul, ganham, nas próxi-
mas semanas, uma nova agência dos Correios. A população daquela região estava sem este serviço 
há mais de um ano, quando foi fechada a franquia que funcionava na Rua Visconde de Inhaúma, 
um dos mais movimentados corredores comerciais do Grande ABC. Página 3

Bairro Nova Gerty ganha
nova agência dos Correios

Luiz Marinho entrega UBS Selecta,
a 16ª unidade reformada e ampliada 

Mais de 300 pessoas prestigiaram a inauguração da UBS Selecta. Esta é a 16ª unidade básica de 
saúde entregue reformada à população. Atualmente, mais sete unidades passam por reforma. Página 6



Festa do Dia do Trabalho tem
Luiz Marinho e Carlos Grana

Ouvidoria Municipal quer agilizar atendimento
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Editorial

O PREFEITO RESPONDE

Envie sua pergunta, que o  prefeito responde!
Morador de São Caetano, se você tem alguma pergunta sobre a sua cidade envie através 
do e-mail prefeitoresponde@jregiao.com.br que o prefeito Paulo Pinheiro irá responder.

O senhor na TV, no dia 10 de abril, disse que não acabaria com a Frente de 
Trabalho. Sou funcionário da Frente de Trabalho na Escola Vicente Bastos e 
nosso diretor disse que o contrato não será renovado. O contrato será ou não 
renovado? - Fernando Zucatelli - Bairro São José

  Olá, Fernando Zucatelli. Sobre a sua 
dúvida, eu lhe informo que o contrato 
da Frente de Trabalho será encerrado na 
próxima semana. Porém, nossa equipe de 

trabalho atuou com afinco e esse contrato 
será renovado, para que os trabalhadores 
sigam exercendo suas funções nos respec-
tivos locais em que atuam. Um abraço.  

A harmonia e a independência entre os poderes
Nas últimas semanas, o noticiário 

nacional deu grande destaque à troca de 
farpas entre membros do Legislativo e do 
Judiciário, por conta de uma PEC (Proposta 
de Emenda Constitucional) em tramitação 
no Congresso Nacional que, segundo al-
guns analistas, tem como objetivo interferir 
em algumas decisões do Supremo Tribunal 
Federal (STF), limitando o seu poder.

A aparente crise entre os dois poderes 
ganha tal importância, na medida em que 
representa um abalo a principal pilastra 
da democracia brasileira, firmada no 
princípio da divisão do poder em três: 
Legislativo, Executivo e Judiciário. Sendo 
estes, independentes e harmônicos.

Trazendo algumas reflexões sobre 
este momento da política nacional para 
o âmbito regional, podemos fazer uma 
análise sobre as relações entre os poderes 
Executivo e Legislativo do Grande ABC, 
sua independência e harmonia. 

É inquestionável que, a partir da 
Constituição de 1988, a relação entre 
os dois poderes foi alterada de forma 
considerável. Para alguns especialistas, 
os legislativos municipais perderam boa 
parte de seu poder, e sua força ficou li-
mitada. Muitas das propostas e projetos 
elaborados por vereadores esbarram na 
legislação, e são considerados “inconsti-
tucionais”, principalmente quando gera 
alguma despesa para o Executivo.

Neste cenário, parlamentares das 
mais diferentes ideologias acabam por 
se posicionar ao lado do Governo, com 
o objetivo de concretizar suas propostas 
– aquelas prometidas durante as campa-
nhas, formando as famosas “bancadas 
de sustentação”. Dizem, os vereadores, 
que se trata de uma questão de sobre-
vivência política.

Não resta dúvida que os executivos 
se fortalecem diante desta realidade. 

Conquistam, invariavelmente, a maioria 
nos legislativos e, por consequência, con-
seguem facilmente aprovar seus projetos. 

O resultado desta “relação harmônica” 
nem sempre é bem compreendida pela po-
pulação, principalmente pelos que desejam 
uma relação mais independente e veem 
com desconfiança a aprovação de todas 
as matérias propostas pelos executivos.

Essa inquietação do povo pode ser 
observada quando surge uma voz disso-
nante nos legislativos, em oposição ao 
governo. Há uma tendência a transformá-
-los em “heróis”, paladinos da justiça. Até 
o momento em que são convidados a 
integrar a bancada governista.

A harmonia entre os poderes é im-
portante para o desenvolvimento do 
município, porém é fundamental que seus 
representantes não se esqueçam qual o seu 
verdadeiro papel, sua função, e lute conti-
nuamente para manter sua independência.

ABC Político

PAULO PINHEIRO

PSD
A assessoria do vereador 

Fabio Soares (PSD) disse que 
o parlamentar foi convidado 
para integrar o novo partido 
Mobilização Democrática 
(MD). Mas, por enquanto, 
Soares permanece no PSD. A 
outra vereadora do partido, 
Professora Magali, também 
pode deixar a legenda rumo 
ao MD.

LIGAÇÕES
O ex-vereador Gilberto 

Costa vem incomodando os 
moradores de São Caetano 
com suas gravações telefô-
nicas. A última, disparada 
em pleno feriado do Dia do 
Trabalho. Nas redes sociais 
as críticas foram grandes. 
Várias pessoas dizendo que 
bateram o telefone assim 
que a gravação começou. 
Outros, por exemplo, ques-
tionaram um suposto déficit 
que ele teria deixado quan-
do era secretário de Espor-
tes de São Caetano do Sul.

SUplenteS
A paciência dos suplen-

tes a vereador parece estar 
chegando ao fim. Muitos  
reclamam ou não acreditam 
em uma conversa com a ad-
ministração Paulo Pinheiro. 
Resta saber o lado que vão 
caminhar no futuro.

SUplenteS II
Suplente de vereador 

bem votado nas últimas elei-
ções parece já ter aderido ao 
grupo da “nova oposição” 
onde tem como coordena-
dor político o ex-prefeito 
José Auricchio Júnior. 

LADO
Um vereador que diz ser si-

tuação é visto frequentemente 
em companhia do ex-prefeito 
José Auricchio. Resta saber o 
teor de tanta conversa. Será o 
famoso leva e traz?

PAZ
Para aqueles em que a 

eleição de São Caetano ain-
da não acabou e ficam se 
enfrentando pela rede social, 
os principais personagens da 
última disputa eleitoral ao 
Executivo, Paulo Pinheiro e 
Regina Maura, ficaram cara a 
cara em encontro no Consór-
cio Intermunicipal do Grande 
ABC. O clima foi de paz.

VISTAS
Durante discurso na tri-

buna, o vereador Severo de 
Oliveira não conseguiu termi-
nar o mesmo por falta de um 
acessório: óculos. Severo não 
enxergava o parágrafo final e 
foi socorrido pelo presidente 
da Casa, Sidnei Bezerra, que 
emprestou os seus óculos.
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A comemoração ao Dia do 
Trabalho, em São Bernardo, tam-
bém ganhou conotação política. 
Junto com o prefeito da cidade, 
Luiz Marinho, também estavam 
presentes no evento o prefeito 
de Santo André, Carlos Grana, 
o deputado federal Vicentinho, 
a deputada estadual Ana do 
Carmo, secretários municipais e 
dirigentes sindicais. Zeca Pago-
dinho foi o grande destaque do 
dia, que também contou com a 
participação de diversos artistas. 
Segundo a Polícia Militar 100 mil 
pessoas estavam presentes.

A Ouvidoria Municipal de 
São Caetano do Sul esteve 
reunida com representantes 
das secretarias da cidade com 
objetivo de tornar mais eficaz o 
atendimento aos moradores do 
município. “Nosso intuito é fa-
zer com que o trabalho flua me-
lhor e que haja mais celeridade 
no retorno das solicitações dos 
sancaetanenses”, explicou Ro-
berto Martins, ouvidor.

Nos dois encontros, realiza-

dos nos dias 24 e 30 de abril, 
no prédio da Câmara - onde 
também está localizada a Ou-
vidoria -, Martins indicou ações 
para otimizar a prestação de 
serviço ao público e, por con-
sequência, reduzir o tempo de 
espera para a resolução dos 
questionamentos. “Atualmen-
te respondemos as mensagens 
em até 15 dias, mas queremos 
diminuir para, no máximo, uma 
semana”, completou.

A Unidade Básica de Saúde (UBS) Selecta recebeu visitas 
ilustres na quinta-feira (2/5). O prefeito de São Bernardo do 
Campo, Luiz Marinho, o ex-presidente da República, Luiz Inácio 
Lula da Silva, e a ex-primeira dama, Marisa Letícia, receberam 
a vacina contra a gripe. A reforma e ampliação da UBS foi 
entregue na última terça-feira (30/4).

DOSE

Wilson Magão



Paulo Pinheiro solicita verba
ao secretário estadual de Saúde
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Medidas foram apresentadas para solucionar demandas do município

A festa pelos 50 anos de 
integração do Bairro Pros-
peridade a São Caetano do 
Sul, realizada sábado passa-
do (27/4), reuniu centenas 
de moradores na Praça da 
Riqueza para curtir a gran-
de programação de shows, 
atividades culturais e es-
portivas, brincadeiras para 
as crianças e barracas de 
alimentação. O clima fami-
liar, com dezenas de crianças 
se divertindo na praça, e a 
animação dos moradores, 
orgulhosos pelo aniversário 
do Prosperidade, foram as 
marcas da celebração.

As amigas Ivonete Fer-
nandes, que há 62 anos vive 
no Prosperidade, e Paula Ba-
sílio, com 50 anos de bairro, 
destacaram os vínculos dos 
moradores com o local, que 
ainda guarda algumas ca-
racterísticas de uma pacata 
cidade do interior. “A gente 
não troca o Prosperidade por 
nenhum outro lugar. Os mais 
jovens até vão embora, mas 
os moradores mais antigos 
ficam”, explicaram. 

O prefeito de São Cae-
tano, Paulo Pinheiro, tam-
bém participou da festa e 
parabenizou a população 
pelos 50 anos do bairro. “Os 
moradores do Prosperidade 
sempre reclamaram da falta 
de presença do poder pú-
blico no bairro, mas agora 
a Prefeitura está compro-
metida em fazer tudo o que 
for possível para contribuir 
com a melhoria na qualida-
de de vida de todos. Vocês 
podem ter certeza que a 
administração municipal 
está olhando pelo bairro.”

Prosperidade
50 anos

A Prefeitura de São Caetano 
do Sul e a Associação Comercial 
e Industrial da cidade (Aciscs) 
iniciam sábado (4/5) a discussão 
da flexibilização da Lei Municipal 
nº 4.831/09, conhecida como Lei 
Cidade Limpa. Os moradores e 
comerciantes sancaetanenses 
estão convidados a participar 
do debate, propondo sugestões 
e dando sua opinião sobre o 
tema em sete tendas que serão 
espalhadas por diversos pontos 
da cidade, das 9 às 12 horas. 
A ação vai se repetir no dia 11 
de maio, nos mesmos locais, e 
servirá como preparação para a 
audiência pública do projeto, que 
ocorrerá no dia 16 de maio, às 
19h30, no Teatro Santos Dumont.

Responsável pela Secretaria 
Especial de Controle Urbano, 
Vagnoilde Jacó de Araújo ressal-
tou que qualquer morador ou 
comerciante da cidade pode par-
ticipar do debate da flexibiliza-
ção da Cidade Limpa. “Qualquer 
pessoa é bem-vinda a dar sua 
contribuição. Nas sete tendas 
que a Prefeitura vai disponibilizar 
serão gerados protocolos com as 
sugestões, que posteriormente 
vão servir de base para a audiên-
cia pública do dia 16.”

As sugestões sobre a flexi-
bilização da Lei Cidade Limpa 
também poderão ser enviadas 
pela página da Prefeitura na 
rede social Facebook (facebook.
com/prefeitura.saocaetano). 

População pode discutir
a Lei Cidade Limpa

Pinacoteca abre inscrições
para encontros com professores

Du Merlino/PMSCS
O prefeito de São Caetano 

do Sul, Paulo Pinheiro, solici-
tou a Giovanni Guido Cerri, 
secretário de Saúde do Estado 
de São Paulo, verba de custeio 
que será destinada à manu-
tenção dos serviços de Saúde 
da cidade. O pedido foi feito 
por Pinheiro durante Reunião 
Extraordinária do Consórcio 
Intermunicipal do Grande ABC, 
na quinta-feira (2/5), em que os 
prefeitos da região apresenta-
ram ao secretário estadual de 
Saúde a agenda de prioridades 
regionais desse setor.

“Os gastos com a Saúde 
são sempre muito grandes, 
com medicamentos, exames, 
consultas e outros tantos 
serviços. Então nós necessi-
tamos de todo o apoio neces-
sário para melhor o sistema 
público de Saúde de São Cae-

tano, para atender com mais 
qualidade os moradores”, 
destacou Pinheiro.

O secretário de Saúde da 
Prefeitura de São Caetano, Sal-
lum Kalil Neto, também acom-
panhou a reunião no Consócio 
Intermunicipal. Segundo ele, 
uma das demandas apresenta-
das a Giovanni Guido Cerri, de 
solucionar o estrangulamento 
de consultas especializadas, 
exames e cirurgias no Hospital 
Estadual Mário Covas (Santo 
André), será muito importante 
a São Caetano, já que o Hospi-
tal Municipal de Emergências 
Albert Sabin sancaetanense, 
por exemplo, recebe quase 
que metade de seus pacientes 
de outros municípios. “Com 
essas e outras medidas, esta-
mos buscando solucionar as 
demandas da Saúde.”

Os moradores e comer-
ciantes do Bairro Nova Gerty, 
em São Caetano do Sul, ga-
nham, nas próximas semanas, 
uma nova agência dos Cor-
reios e Telégrafos. A popu-
lação daquela região estava 
sem este serviço há mais de 
um ano, quando foi fechada 
a franquia que funcionava na 
Rua Visconde de Inhaúma, 
um dos mais movimentados 

corredores comerciais do 
Grande ABC.

A abertura da nova agên-
cia dos Correios foi come-
morada pelo vereador Flávio 
Rstom (PTB), que considerou 
uma vitória dos moradores da 
“grande Nova Gerty”. Desde 
junho de 2011, o parlamentar 
tem trabalhado, junto com a 
população, para que o serviço 
retornasse ao bairro, inclusi-

ve foi encaminhado um ofício 
à empresa.

“É uma região que abriga 
inúmeros estabelecimentos 
comerciais e conta com grande 
quantidade de pessoas que mo-
ram ou transitam por ela diaria-
mente. Por isso, é fundamental 
que a população possa contar 
novamente com os serviços dos 
Correios”, destacou.

Rstom ressaltou o empe-

nho da direção da empresa 
para trazer a agência dos Cor-
reios de volta àquela região da 
cidade. “Desde que receberam 
o nosso ofício, eles iniciaram o 
planejamento para a abertura 
da unidade no bairro. Por 
isso, só temos que agradecer 
e comemorar o retorno desse 
importante serviço para a co-
munidade”, diz.

O vereador lembrou, ainda, 

que os comerciantes e os mo-
radores dos bairros vizinhos 
também foram afetados com 
a falta dos Correios no Nova 
Gerty. “É claro que a população 
foi prejudicada com o fecha-
mento da antiga agência. Ago-
ra, com a inauguração da nova 
unidade, estamos devolvendo 
a tranquilidade a todos aqueles 
que precisam desse importante 
serviço”, finalizou.

Bairro Nova Gerty ganha nova agência dos Correios

Secretário Estadual de Saúde Giovanni Guido Cerri e o prefeito Paulo Pinheiro

Agência será instalada na Rua Visconde de Inhaúma, 791 Vereador Flavio Rstom

Vereador Flavio Rstom apresentou requerimento em 2011

Locais

Centro: Praça Cardeal Arco Verde
Bairro Nova Gerty: Praça da Figueira e Padaria Ben Hur
(Rua Visconde de Inhaúma, 673); 
Bairro Barcelona: Rua Taipas;
Bairro São José: Rua Engenheiro Armando de Arruda Pereira;
Bairro Fundação: Rua 24 horas;
Bairro Prosperidade: Praça da Riqueza.

A Fundação Pró-Memória 
abriu dia 2, as inscrições para 
a segunda fase dos encontros 
Arte-educação e a obra de Anita 
Malfatti, que ocorrerão nos dias 
11, 18 e 25 de maio (sábados), 
das 10h às 13h, na sede da enti-
dade (Av. Dr. Augusto de Toledo, 
n° 255, Bairro Santa Paula). O 
projeto integra as atividades 
paralelas que estão sendo de-
senvolvidas durante a exposição 
ANITA – Gravadora, promovida 
pela Pró-Memória, na Pinacote-
ca Municipal, desde 6 de abril.

O objetivo é, a partir da 
mostra, abordar conceitos, 
procedimentos e ações para 

ensino da arte nas escolas, 
além dos múltiplos aspectos de 
uma coleção e as possibilidades 
pedagógicas de atividades com 
acervos pessoais. O curso é 
gratuito e aberto a professores 
do ensino infantil, fundamental 
e médio. No mês de abril, foram 
realizados 3 encontros, que 
contaram com a participação de 
cerca de 40 educadores.

Quem ministra as aulas é a 
Profª Dra. Elly Rozo Ferrari, coor-
denadora dos programas edu-
cativos do Insituto de Estudos 
Brasileiros  da USP. Elly é doutora 
pela Faculdade de Educação da 
USP (2010), mestre pela Escola 

de Artes e Comunicação da USP 
(1999) e graduada em artes pelo 
Centro Universitário Belas Artes 
de São Paulo (1980).

Os interessados podem se 
inscrever pelo email pinacote-
ca@fpm.org.br, com as seguin-
tes informações: nome completo 
do inscrito, telefone para conta-
to, disciplina lecionada e nível de 
ensino. Há ainda a possibilidade 
de inscrição pelos telefones 
4223-4780 ou 4221-9008 (falar 
com Nair ou Fabiana). Vale 
lembrar que quem compareceu 
aos encontros de abril e quiser 
participar em maio deve renovar 
sua inscrição.

A Prefeitura começa a 
entregar neste mês a nova 
cesta básica da cidade, com 
produtos melhores (total de 
21 itens), a moradores que 
preenchem os pré-requisitos 
para o recebimento do bene-
fício e que estão cadastrados 
na Secretaria de Assistência e 
Inclusão Social sancaetanen-
se. Para efetuar a primeira 
entrega dessa cesta de ali-
mentos mais qualificada, o 
governo sancaetanense mar-
cou um evento para sábado 
(4/5), a partir das 9 horas, nas 
dependências do Complexo 
Esportivo Lauro Gomes de Al-
meida (Av. Walter Thomé, 64, 
Bairro Olímpico) – a entrega 
é referente ao mês de abril.

CESTA BáSICA



ABC, 03 de maio de 2013 Jornal da Região 04

dilma responde
Mensagem da presidenta Dilma 

sobre o financiamento de curso uni-
versitário por meio do FIES

O FIES – Fundo de Financiamento 
ao Estudante do Ensino Superior é um 
programa com importância crescente 
para a educação. São 871 mil jovens 
de todo o Brasil que cursam uma fa-
culdade com esse apoio. Quase 80% 
deles pertencem a famílias com renda 
menor que um salário-mínimo e meio 
por pessoa e, nessa faixa de renda, são 
até dispensados de fiador. Somente 
neste ano, 266 mil jovens assinaram 
contrato com o FIES e pretendemos 
que esse número chegue a 400 mil 
financiamentos até dezembro. O FIES 
financia as mensalidades com juros de 
apenas 3,4% ao ano e o estudante co-
meça a pagar somente um ano e meio 

depois de formado. O prazo do parce-
lamento da dívida é três vezes maior 
que o da duração do curso, acrescido 
de um ano. Se o curso dura quatro 
anos, por exemplo, o pagamento será 
feito em 13 anos. E há uma vantagem 
adicional para estudantes de medicina 
e de licenciatura: se depois de formado 
o médico for trabalhar no sistema pú-
blico de saúde, ou o professor for dar 
aula numa escola pública, abaterão 1% 
da dívida a cada mês de trabalho, e po-
derão quitar sua dívida com trabalho 
em pouco mais de oito anos. Em 2012, 
mais de 7 mil estudantes de medicina 
entraram na faculdade por meio do 
FIES. Ao todo, o programa financia hoje 
os estudos de 22 mil alunos de medici-
na e de 82 mil alunos de licenciatura. 
Isso é fundamental, pois o Brasil pre-

cisa aumentar o número de médicos 
e de professores, especialmente nas 
periferias das grandes cidades e nos 
municípios do interior do país. Com o 
FIES, estamos aumentando também o 
número de profissionais nas áreas mais 
procuradas pelas empresas. Como é o 
caso da engenharia, que tem 150 mil 
estudantes sendo financiados pelo 
FIES. É importante que toda família 
conheça também essa oportunida-
de que existe para seus filhos. Para 
conseguir o financiamento do FIES, o 
estudante necessita fazer o Exame 
Nacional do Ensino Médio, o ENEM, 
que é também porta de entrada para 
todos os outros programas de acesso 
à educação superior, como o ProUni, 
que oferece bolsas nas faculdades 
privadas; o SISU, Sistema de Seleção 

Unificado, para as universidades 
públicas; as cotas, nas universidades 
federais; e o Ciência sem Fronteiras, 
que dá acesso a cursos no exterior. 
Para obter o financiamento, o estu-
dante precisa estar matriculado em 
uma faculdade inscrita no FIES. O 
estudante pode solicitar a inscrição 
no FIES em qualquer mês do ano, não 
precisa esperar encerrar o semestre. 
Mais informações podem ser obtidas 
na página do MEC na Internet (www.
mec.gov.br). Estamos fazendo todo 
esforço para ajudar nossos jovens a 
concluir seu curso e não deixar ninguém 
largar a faculdade por falta de recursos. 
O Brasil precisa do talento de todos os 
brasileiros e brasileiras, e também pre-
cisa garantir a todos eles o direito de 
estudar e de melhorar de vida.

Coluna semanal da Presidenta Dilma Rousseff

Após reuniões com o se-
cretário municipal de segu-
rança José Quesada Farina, o 
vereador Fabio Palacio este-
ve na Guarda Civil Metropo-
litana de São Paulo e propôs  
uma reunião com a Guarda 
Civil Metropolitana de São 
Caetano do Sul a fim de criar 
ações em conjunto na divisa 
dos dois municípios, espe-
cialmente na problemática 
dos pancadões, arrastões e 
demais desarranjos urbanos. 

O Comandante Bias e os 
Inspetores Adelson e Artur 
viram com bons olhos a 
iniciativa do parlamentar.  
“Esta é a primeira vez que 
recebemos um pedido deste 
gênero. Acho muito válido 
para fortalecermos as fron-
teiras, já que parte das ações 
que executamos na região da 
Avenida Delamare terá mais 
sucesso se não for só com  
nosso homens”, esclareceu 
o Comandante Bias.

A apresentação formal 
entre as duas guardas deve 
ocorrer em breve. Segundo 
o Inspetor Adelson, a GCM 
de São Paulo irá preparar 
um relatório com base nas 
ocorrências atendidas por sua 
unidade no local, para facilitar 
o encontro. “Queremos estar 
preparados para criarmos 
soluções efetivas e formalizar 
esta fusão, dentro da legisla-
ção, com estudo de vulnerabi-
lidade e competências”.

Para o Inspetor Artur, para 
chegarmos num denomina-
dor comum, precisamos da 
colaboração de outros orgãos 
também. “Acredito que pos-
samos acionar a Prefeitura de 
São Paulo e São Caetano do 
Sul afim de criarem progra-
mas com estrutura de lazer e 
educação, que ajudam muito 
no combate à criminalidade”.

Fabio Palacio tem traba-
lhado para retomar a segu-
rança da cidade. “Neste mo-
mento temos que devolver 
a sensação de segurança aos 
moradores de São Caetano e 
vamos persistir neste assun-
to, até que seja resolvido”, 
finalizou o vereador.

Fundo Social de Solidariedade
forma as primeiras turmas de 2013

Somente no primeiro semestre deste ano, mais de 900 inscrições foram realizadas
Fotos: Robson de Almeida

O Fundo Social de Solida-
riedade de São Caetano do Sul 
fechou o mês de abril com as 
primeiras formaturas da enti-
dade. Novos baristas, garçons, 
garçonetes, designers de sobran-
celhas e maquiadoras recebe-
ram o certificado de conclusão 
dos cursos profissionalizantes 
das mãos da presidente da ins-
tituição, Graça Pinheiro. Outras 
oficinas, como festival de tortas, 
cupcakes e doces finos, também 
foram concluídas com sucesso.

Para muitos, esse é o primei-
ro passo na carreira. Para outros, 
é sinônimo de aprimoramento. 
“Assinar esses certificados é 
prova de que nos responsabiliza-
mos pela qualidade dos serviços 
prestados”, avalia Graça. 

“Nossa cozinha industrial 
está com equipamentos mo-
dernos”, comenta o professor 
de culinária doméstica e dos 
festivais de tortas e risotos, Wil-
lians Giorgi. “Nossa intenção é 
fazer a ponte para encaminhar 
os alunos ao mercado de traba-
lho e que os empresários recor-
ram ao Fundo para contratar os 
recém-formados”, acrescenta 
Giorgi – somente no primeiro 
semestre deste ano, mais de 
900 inscrições foram realizadas.

Aperfeiçoamento - Não é a 
primeira vez que Anderson Gia-
nini participa das ações do Fun-
do Social. Em anos anteriores, 
foi aluno das especializações 
em barista, bartender e panifi-
cação. Agora, em 2013, acaba 
de se formar garçom. “Penso 
em abrir um restaurante. Para 
isso, quero crescer profissional-
mente e estudar todas as áreas 
de um estabelecimento voltado 
para o ramo alimentício.”

Na sala de estética, Ale-
xandra Discola Pedrão conclui 

seu primeiro curso na entida-
de. “Muitas de nós não têm 
condições de recorrer a uma 
escola paga, mas posso com-
provar que, apesar de gratuita, 
a formação que tive aqui não 
deixa a desejar em nada para as 
empresas privadas.” Alexandra 
é proprietária de um salão de 
beleza e pensa em voltar ao 
Fundo Social para participar 
de outras oficinas. “Saio daqui 
como uma profissional mais se-
gura e com a certeza de que me 
tornei uma especialista muito 
mais capacitada.”

Mudança - “Vi no Fundo 
Social uma chance para mudar 
de carreira. Sou química, mas 
não trabalho na área. Sei que 

os cupcakes estão na moda e a 
procura por esse produto está 
em alta”, conta Tatiane Ceoldo, 
aluna do curso de cupcake. “É 
meu primeiro contato com o 
Fundo e posso dizer que foi mui-
to agradável. Prova disso é que 
também fiz as aulas de doces 
finos para que possa montar 
uma empresa nesse ramo.” 

Já Cláudia Souza levará o co-
nhecimento obtido na formação 
em design de sobrancelhas para 
outro estado. “Sou da Bahia e 
vou voltar para minha cidade, 
Piritiba, com uma nova carreira. 
Antes disso, aproveitarei para fa-
zer a especialização em maquia-
gem, uma vez que não existem 
essas ofertas por lá”, explica.

Alexandra Discola Pedrão (centro) se emociona ao receber o certificado 

Cursos profissionalizantes abrem as portas do mercado de trabalho. Na foto, formandas do curso de cupcake

O Canil da Guarda Civil Muni-
cipal (GCM) de São Caetano mu-
dará de endereço nas próximas 
semanas. Até o fim de maio, a 
corporação deixará o Centro de 
Controle de Zoonoses (CCZ - Rua 
Justino Paixão, 141, Bairro Mauá) 
e se transferirá para a Avenida 
Guido Aliberti, 20, Centro, na 
divisa com São Paulo.

No espaço da futura casa do 
Canil funcionava a Associação 
Thiene dos Atiradores de São 
Caetano do Sul (Atascs), enti-
dade privada que utilizava o 
espaço público em regime de 
comodato. Esta permissão foi 
revogada por decreto em 2011, 
sem que nenhum setor munici-
pal fosse instalado no local. 

A mudança vai de encontro 
com o plano de governo do 

prefeito Paulo Pinheiro. O do-
cumento prevê a readequação 
do efetivo da GCM, unindo-o 
às necessidades da população e 
criando uma base da corporação 
para cada um dos 15 bairros do 
município. Com o Canil, o Centro 
será contemplado.  E o Bairro 
Mauá não ficará descoberto, já 
que contará com a reformulada 
base de segurança da Praça 
Mauá – a reinauguração está 
marcada para o dia 17 de maio.

A Prefeitura faz algumas 
intervenções estruturais na 
futura sede do Canil para ade-
quar o espaço ao grupamento 
de nove homens e nove cães, 
em tarefa coordenada pelo 
comandante da GCM, Carlos 
Augusto Almeida, pelo coman-
dante do Canil, Rogério Baunes, 

e pela assessora da Secretaria 
de Segurança Maisa da Silveira.

“Teremos guardas 24 horas 
por dia com vistas ao cruzamen-
to das Avenidas Guido Aliberti e 
Presidente Wilson e ao Comple-
xo Viário Luiz Tortorello”, ressal-
ta Almeida. “É uma mudança 
estratégica que, além de inibir 
ações criminosas, combaterá o 
descarte ilegal de lixo e entulho 
ao lado do viaduto”, conclui.

Baunes destaca que a troca de 
endereço resultará ganhos para o 
Canil e para os moradores. “Nós 
e os cães teremos melhores con-
dições de higiene, saúde e treina-
mento. E a população ganha uma 
base instalada estrategicamente 
na entrada da cidade, que trará 
mais segurança e quebrará a rota 
de fuga de criminosos.”

Canil da GCM será instalado na divisa com São Paulo
Alteração visa oferecer melhores condições de trabalho e combater ações criminosas na entrada da cidade

Mudança trará mais segurança na divisa com São Paulo

Du Merlino

Fabio Palacio 
busca parcerias 

entre GCM’s



Prefeitos entregam Plano de Mobilidade 
Urbana à ministra Miriam Belchior 

Pacote regional de intervenções dá prioridade ao transporte coletivo e incorpora
a proposta de conexão entre as cidades por meio de corredores de ônibus
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Hospital de Emergências 
atende uma média de

20 mil pessoas por mês
Desse total, 48% são pessoas que

não moram em São Caetano do Sul

O prefeito de São Bernar-
do do Campo e presidente 
do Consórcio Intermunicipal 
Grande ABC, Luiz Marinho, e 
os prefeitos das outras seis 
cidades da região, entregaram 
o Plano de Investimentos em 
Mobilidade Urbana na Região 
do Grande ABC à ministra do 
Planejamento, Orçamento e 
Gestão, Miriam Belchior.

O pacote regional de in-
tervenções dá prioridade ao 
transporte coletivo e incorpora 
a proposta de conexão entre as 
cidades por meio de corredores 
de ônibus. Durante o encontro, 
Marinho e os demais prefeitos 
apresentaram o plano de inter-
venções à ministra, com orça-
mento previsto em R$ 7,8 bilhões. 
Ficou acertado que no período de 
aproximadamente 30 dias haverá 
uma nova reunião entre as equi-
pes técnicas do Ministério e do 
Consórcio Intermunicipal para 
detalhamento dos projetos e pos-
terior apresentação à presidenta 
Dilma, o que deve acontecer em 
meados de junho. 

Para a ministra, a proposta 
é muito consistente, com pro-
jeções a curto, médio e longo 
prazos. “Pelos estudos de im-
pacto, com as obras propostas 
apresentadas, a região teria 
ganhos substantivos daqui a 
15 anos. Vamos trabalhar para 

detalhar algumas informações 
e, após concluída esta etapa 
de análise, levarmos a propos-
ta à presidenta Dilma”, disse 
Miriam Belchior. 

São Caetano - As principais 
intervenções inseridas no Plano 
Regional de Mobilidade Urba-

na são a criação da marginal 
da Avenida Guido Aliberti, a 
construção de um viaduto so-
bre a Avenida Goiás, ligando a 
Avenida Presidente Kennedy à 
Avenida dos Estados, e a ligação 
direta do município com a Via 
Anchieta, em São Bernardo.

“Este pacote de obras che-
garia para modernizar o trânsi-
to de São Caetano e para pre-
parar a cidade para os desafios 
futuros”, avaliou o prefeito de 
São Caetano, Paulo Pinheiro.

São Bernardo - Dentro do 
plano regional, a cidade será 

contemplada com 34 interven-
ções, no valor total de R$ 1,2 
bilhão, além de outras cinco 
com a divisa de Diadema (R$ 56 
milhões), três com a divisa de 
Santo André (R$ 125 milhões) 
e duas com a divisa de São Cae-
tano do Sul (R$ 220 milhões).

O documento elaborado no Consórcio Intermunicipal lista série de 157 intervenções viárias em 16 eixos prioritários

Disque ajustes e
consertos de roupas

Rua Santo Antonio, 257 
Centro - São Caetano 
Telefone: 4226-4842



Zig-Zag

Barra simples,
original, italiana e a mão

Ajustes e reparos em geral

AtenDIMentO
2ª a 6ª das

08 às 18 horas
Sábado das

08 às 15 horas

(com estacionamento para clientes)



D e s d e  s e g u n d a - f e i r a 
(29/4), por determinação do 
prefeito Paulo Pinheiro, o 
secretário de Saúde, Sallum 
Kalil Neto, transferiu proviso-
riamente a sua sala de traba-
lho ao Hospital Municipal de 
Emergências Albert Sabin (Rua 
Aurélia, 101, Bairro Santa Pau-
la). A medida foi tomada para 
que o titular da pasta de Saúde 
sancaetanense acompanhe 
de perto o funcionamento do 
local para que, assim, sejam 
adotadas as ações necessárias 
a fim de melhorar o atendi-
mento à população.

Sallum explica que neste 
período em que está no local, 
já está fazendo um grande 
levantamento de todos os 
atendimentos  que foram 
realizados na unidade hos-
pitalar desde 1º de janeiro, 
para identificar os horários 
de pico e adequar melhor o 
pessoal que atua no espaço. 
“Isso para diminuir a fila de 
espera no Hospital”, ressalta.

“Estamos levantando todos 
os problemas, mas todos mes-
mo, para que, nos próximos 

dias, comecemos a solucionar 
todas as demandas o mais rá-
pido possível”, destaca o secre-
tário de Saúde sancaetanense.

Atendimentos – O Hospital 
Municipal de Emergências Al-
bert Sabin atende uma média 
de 20 mil pessoas por mês, 
sendo que, desse total, 48% são 
de fora da cidade – a unidade 
hospitalar emergencial tem a 
obrigação de acolher a todos 
os enfermos que vão ao local.

Entretanto, alguns dados do 
relatório da unidade divulgado 
na última semana, referentes 
ao mês de março, chamam a 
atenção. O documento aponta 
que 3090 atendidos eram de 
São Paulo, 1184 de Santo André, 
345 de Mauá, 16 de Rio Grande 
da Serra e também pessoas de 
Santos, Taboão da Serra, Ferraz 
de Vasconcelos, Guarulhos, Ca-
rapicuíba e Suzano, entre outros. 
“Pedimos a compreensão de 
todos os moradores. Estamos 
fazendo o possível para melhorar 
o Hospital Municipal de Emer-
gências Albert Sabin e todas as 
unidades de saúde da cidade”, 
completa Sallum.

Sallum Kalil Neto percorre os corredores do Hospital Municipal 
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Luiz Marinho entrega UBS Selecta,
a 16ª unidade reformada e ampliada 

A UBS possui 12 mil usuários cadastrados, residentes nos bairros Parque Selecta, Montanhão e Baraldi 

Os alunos do curso de 
Administração da Faculdade 
Anhanguera Anchieta cria-
ram o Projeto Riso de Crian-
ça, para arrecadar alimentos 
não perecíveis, em prol das 
instituições A Casa do Jar-
dim e Amélia Rodrigues, 
que atendem mais de 300 
crianças carentes da região 
do Grande ABC. As doações 
podem ser entregues até o 
dia 23 de maio nas depen-
dências da Faculdade, que 
fica na Av. Senador Verguei-
ro, 505 em São Bernardo.

Rápidas

AnhAngUerA

O SENAI-SP está com 
inscrições abertas até 23 de 
maio para três cursos supe-
riores de tecnologia na re-
gião do ABC. Em São Bernar-
do, o SENAI oferecerá  vagas 
para o Curso de Tecnologia 
em Processos Ambientais 
e  Curso de Tecnologia em 
Polímeros. Em São Caetano 
do Sul, disponibiliza vagas 
para o Curso Superior de 
Tecnologia em Mecatrônica 
Industrial. As inscrições po-
dem ser feitas pelo site www.
sp.senai.br/faculdades, ou 
diretamente na faculdade 
onde será oferecido o curso 
pretendido.

SenAI

As Fatecs deram início  às 
inscrições para o vestibular 
do segundo semestre de 
2013. O prazo vai até 11 de 
junho e o exame está marca-
do para o dia 30 de junho. As 
inscrições deverão ser feitas 
exclusivamente pelo www.
vestibularfatec.com.br. No 
último dia, o prazo termina às 
15h. É necessário preencher a 
ficha de inscrição e o questio-
nário socioeconômico, impri-
mir o boleto e pagar a taxa 
de R$ 70 (em dinheiro), em 
qualquer agência bancária.

FATECS

Obra para construção de 
passarela na Av. Prestes 

Maia sai do papel
Ordem de serviço para início das intervenções

deve ser assinada semana que vem
A Secretaria de Obras e Ser-

viços Públicos de Santo André 
homologou, na segunda-feira 
(29), o resultado da licitação 
para a construção de passarela 
na Avenida Prestes Maia, próxi-
ma ao Núcleo Habitacional Ta-
marutaca. A empresa vencedo-
ra foi a Eplan Construções, com 
proposta de R$ 1.577.000,00, 
montante 12,73% inferior ao 
valor de referência, fixado em 
R$ 1.807.013,80. 

Na próxima semana, será as-
sinado o contrato com a empre-
sa vencedora e emitida ordem 
de serviço. A expectativa é de 
que obra seja concluída em 180 
dias, após os trâmites legais. 

Antiga reivindicação dos 
moradores da região, a cons-
trução do acesso está sendo 
tratada como prioridade, a 
pedido do chefe do Executivo, 
Carlos Grana. A obra prevê 

ajustes de geometria na alça 
de acesso da Avenida Dom 
Jorge Marcos de Oliveira, na 
Vila Guiomar, e conta com es-
trutura metálica e rampas de 
acesso em concreto armado.

Segundo o secretário de 
Obras, Paulinho Serra, a inter-
venção garantirá a segurança 
dos pedestres na travessia da 
avenida, além de melhor fluidez 
do trânsito. “Embora seja uma 
obra bastante pontual para 
atender as comunidades de 
Sacadura Cabral e Tamarutaca, 
é de grande importância para 
a mobilidade urbana regional 
por conta do Corredor ABD, 
importante via de ligação ao 
Litoral e Rodoanel, pela Via 
Anchieta. Vamos eliminar dois 
semáforos, o que diminuirá a 
formação de gargalos, aumen-
tando a fluidez do trânsito no 
trecho”, assegurou.

Raquel Toth

As 154 famílias dos núcleos 
habitacionais Gamboa e Ca-
puava Unida deram um passo 
importante rumo ao sonho da 
conquista da casa própria. O 
grupo participou da cerimônia 
de inauguração do Conjunto Ha-
bitacional Alzira Franco II, com-
posto por 84 apartamentos e 70 
casas. As obras receberam R$ 
3.603.577,40 de investimentos 
do PAC (Programa de Aceleração 
do Crescimento), do governo 
federal, e R$ 1.922.150,10 do 
Tesouro Municipal.

Acompanhado por vários de 
seus secretários, o prefeito Car-
los Grana elogiou o empenho 
dos parceiros na realização, em 
especial, da equipe da Secreta-
ria de Desenvolvimento Urbano 
e Habitação. Na oportunidade, 
o chefe do Executivo lembrou a 
morosidade da administração 
anterior, que entregou cerca 
de 1.000 unidades durante 
quatro anos, muitas delas com 
uma chave simbólica, ou seja, 

“as pessoas aguardam até hoje 
pelos imóveis”, ressaltou.

De acordo com o prefeito, 
em seu governo deverão ser 
entregues 1.000 unidades já no 
primeiro ano. “E com chaves de 
verdade”, afirmou. No caso do 
grupo das 154 famílias que par-
ticiparam da inauguração, já na 
próxima semana será realizada 
reunião para acertar o crono-
grama de mudança, que será 
realizada gratuitamente pela 
Prefeitura. “Nossa intenção é 
remover todos os moradores da 
Gamboa e dar condições dignas 
de moradia para as pessoas”, 
assegurou Carlos Grana.

Vida nova - A ajudante-geral 
Marcilene Silva Araujo é uma 
das contempladas. Moradora 
do núcleo Gamboa há cerca de 
20 anos, após a cerimônia ela 
buscava a unidade que preten-
de ocupar. “É o melhor conforto 
para eu e meus três filhos. Aqui, 
teremos mais paz e um endere-
ço certo para morar”, afirmou.

Os apartamentos têm aproxi-
madamente 43 m² de área, divi-
didos em dois dormitórios, sala, 
cozinha, lavanderia e banheiro. 
As casas evolutivas, também 
chamadas de “embrião”, serão 
entregues com 26 m², podendo 
ser estendidas para até 52 m², 
com sala, cozinha com área de 
serviço externa e banheiro. O 
projeto prevê a ampliação da 
moradia com mais dois ou três 
quartos e outro banheiro. Caso 
optem por alternativas de am-
pliação, as famílias contarão com 
assessoria técnica contratada 
pela Prefeitura.

Há ainda em construção 284 
novas unidades no conjunto 
Alzira Franco II, destinadas a 
outros moradores dos núcleos 
Capuava Unida e Gamboa. As 
últimas moradias deste con-
domínio têm previsão para 
entrega em dezembro de 2014. 
Até agora, já foram entregues 
490 unidades habitacionais do 
conjunto residencial.

Moradores de Santo André recebem
mais 154 unidades habitacionais

Prefeito Carlos Grana vistoria unidades entregues

Prefeitura entregou 84 apartamentos e 70 casas

Mais de 300 pessoas pres-
tigiaram a inauguração da UBS 
Selecta, terça-feira (30). Esta é a 
16ª unidade básica de saúde en-
tregue reformada à população. 
Atualmente, mais sete unidades 
passam por reforma na cidade.    

Com a reforma, 12 consul-
tórios médicos da UBS Selecta 
receberam melhorias, assim 
como a recepção, farmácia, e 
as salas de inalação, de cura-
tivos, vacina, medicação e de 
administração. O consultório 
odontológico também foi am-
pliado e, de duas cadeiras odon-
tológicas, passou a ter quatro 
cadeiras. A equipe de saúde 
bucal também foi reforçada. 

Segundo o chefe do Execu-
tivo, a Administração está tra-
balhando para melhorar cada 
vez mais toda a rede de saúde 
pública no município. “Tenho 
certeza de que nós podemos 
aperfeiçoar ainda mais o pro-
cesso de atendimento na área 
da saúde com muita dedicação 
dos profissionais e com a par-
ticipação do povo da cidade”, 
relata Marinho. 

   Na ocasião, o prefeito con-
vidou a comunidade para parti-
cipar, no dia 13 de maio, às 19h, 
da plenária do Plano Plurianual 
(PPA) Participativo de 2013 da 
região e, no dia 11 de maio, a 
partir das 10h, da inauguração 
da UPA Silvina/Ferrazópolis.   

 Os serviços de reforma, que 
tiveram início em 29 de outubro 
do ano passado, incluíram a 

recuperação da estrutura do 
telhado, pintura geral interna 
e externa, readequação do 
sistema de gases e revisão 
das instalações elétricas e hi-
dráulicas. Toda a fachada do 
prédio foi padronizada, com a 
construção de um pórtico, e o 
ambiente interno foi decorado 
com fotografias de moradores 

da comunidade. 
Todo o mobiliário e os equi-

pamentos foram substituídos 
por novos. A partir da reforma, 
os usuários passaram a contar 
com sala para reuniões comu-
nitárias, fraldário, banheiros 
adaptados, escovódromo e 
brinquedoteca. A equipe mul-
tiprofissional e os agentes co-

munitários de saúde ganharam 
espaços próprios, além de ves-
tiários e refeitório. A unidade 
também dispõe de sala para 
atendimento em saúde mental, 
entre outras dependências.    

A UBS possui 12 mil usuários 
cadastrados, residentes nos 
bairros Parque Selecta, Mon-
tanhão e Baraldi. 

Além dos profissionais de 
odontologia, a equipe da uni-
dade é composta por quatro 
médicos generalistas, quatro 
enfermeiras, seis auxiliares e 
dois técnicos de enfermagem, 
um psicólogo, uma farmacêu-
tica e um auxiliar de farmácia, 
um agente de vetores e 30 
agentes comunitários de saúde. 

A Prefeitura de Santo André, 
por meio da Secretaria de Ad-
ministração e Modernização, 
abriu edital para o preenchi-
mento de 238 vagas de profes-
sores de ensinos fundamental 
e infantil. As inscrições ficam 
abertas no site do Caipimes 
(www.caipimes.com.br), em-
presa preparatória do certame, 
até o dia 19 de maio. A taxa de 
inscrição é de R$ 35. O valor 
pago por hora/aula para os 
candidatos com formação em 

magistério (nível médio) será 
de R$ 11,85. Para os inscritos 
com formação em pedagogia 
(superior), será de R$ 14,39. 

Os candidatos serão sele-
cionados por meio de prova 
objetiva com 40 questões de 
conhecimentos específicos. A 
data prevista para a realização 
das provas é no dia 2 de junho. 
O concurso tem validade de 
um ano, podendo ser pror-
rogado por igual período, a 
pedido da Prefeitura. 

Santo André contratará 
238 professores

Concurso público já recebe inscrições

Estudantes matriculados 
a partir do sétimo semestre 
do curso de direito, com 
carteira da OAB, podem se 
inscrever para 270 vagas de 
estágio ofertadas pelo CIEE. 
Os valores de bolsa-auxílio 
variam de R$ 600 a R$ 1.000, 
para jornadas de 6 horas 
diárias, além dos benefícios 
previstos na lei do estágio. 
Os interessados devem se 
cadastrar no site www.ciee.
org.br e informar que pos-
suem a carteira da OAB, 
necessária para visualizar e 
concorrer às vagas. 

OAB

O programa Emprega 
São Paulo/Mais Emprego, 
agência de empregos pú-
blica, oferece nesta semana 
20.825 vagas de emprego em 
todo o Estado de São Paulo. 

Para ter acesso às vagas, 
basta acessar o site www.
empregasaopaulo.sp.gov.br, 
criar login, senha e informar 
os dados solicitados.

VAGAS



Filme baseado na carreira do cantor estreia neste final de semana
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“Somos Tão Jovens” retrata os primeiros 
anos de carreira de Renato Russo

Sesi

Casa do
Artesão

Serviço

O Teatro Santos Dumont fica na Avenida Goiás, 1.111 - 
Bairro Centro - São Caetano do Sul. O espetáculo tem duração 
de 90 minutos. Ingressos: Inteira (R$ 40,00) e meia (20,00).  
Mais informações: 2819-9130 ou 96364-0554.

O terceiro filme da franquia 
Homem de Ferro, que estreou 
no Brasil na última sexta-feira, 
arrecadou 12,3 milhões de dóla-
res (cerca de 24 milhões de reais) 
nas bilheterias nacionais no fim 
de semana, informou o site Box 
Office Mojo. Essa é a melhor 
estreia de um filme no país em 
2013, seguida de longe por João 
e Maria: Caçadores de Bruxas 
(com 8,5 milhões de reais), Oz: 
Mágico e Poderoso (8,1 milhões 
de reais) e Detona Ralph (com 
7,9 milhões de reais).

O filme, que estreou em 
79% do mercado internacional 

na última semana, já arreca-
dou no total 195,3 milhões de 
dólares. O valor o coloca como 
a nona melhor estreia de toda 
a história e a segunda melhor 
de um super-herói da Marvel, 
logo atrás de Homem-Aranha 
3 (2007), com 230,5 milhões de 
dólares, e bate o bilionário Os 
Vingadores, que estreou com 
185 milhões de dólares durante 
o mesmo período em 2012.

Ao contrário da maioria dos 
blockbusters, o longa de Robert 
Downey Jr. valorizou os merca-
dos estrangeiros e estreou em 
boa parte do mundo antes dos 

Estados Unidos, que recebe o 
lançamento do filme hoje, 3 
de maio. Outros países impor-
tantes que também aguardam 
a chegada de Homem de Ferro 
3 são a China, a Rússia e a Ale-
manha, o que abre a possibili-
dade de a produção se tornar a 
primeira a bater 1 bilhão de dó-
lares em bilheterias neste ano.

No ranking geral até o mo-
mento, os países que mais 
viram o herói enlatado de 
Downey Jr. foram o Reino Uni-
do, seguido por Coreia do Sul, 
Austrália, México, França e, em 
sexto lugar, o Brasil. 

“Homem de Ferro 3” bate
recorde de bilheteria no Brasil

O filme já arrecadou 195,3 milhões de dólaresEvento terá única apresentação

Santos Dumont recebe
“O Céu pode Esperar”

O Teatro Santo Dumont 
recebe nesta sexta-feira, 3 de 
maio, O Céu Pode Esperar. A 
peça é uma adaptação para 
teatro do romance com o mes-
mo nome, do Espírito Antônio 
Carlos, psicografado pela mé-
dium Vera Lúcia Marinzeck de 
Carvalho, a mesma autora de 
“Violetas na Janela”.

No enredo oito atores inter-
pretam quarenta e oito perso-
nagens, em cenas temperadas 
com bom humor e repletas de 
ensinamentos espirituais, que 
revelam que  o céu pode esperar 
por aqueles que fazem o bem 
na Terra, praticando o amor, a 

abnegação e a fraternidade.
Depois da morte de Ale-

xandre, o filho a quem amava 
tanto, Pedro perdeu a vontade 
de viver. Sua esposa, Mônica, 
apaixonou-se por outro homem 
e a filha de dezessete anos está 
grávida. Arrasado Pedro quer 
acabar com a sua vida, mas 
como o suicídio é um pecado 
grave, resolve então ajudar 
aqueles que estão em perigo, 
na esperança de encontrar a 
própria morte. A partir daí, 
começam a acontecer cenas 
engraçadas e eventos inusita-
dos que vão culminar com um 
final surpreendente.

A peça é uma adaptação de livro psicografado

Divulgação

Estão abertas até o dia 27 
de maio as inscrições para 
o Edital de Chamamento 
2013 - Seleção de Projetos 
Culturais - Artes Visuais, que 
apresenta pela primeira vez 
as modalidades Ocupação 
Artística e Espaço Galeria. 
Serão selecionadas propos-
tas de exposições itinerantes 
e projetos de artistas e/ou 
coletivos. O edital contempla 
19 unidades do SESI-SP na 
capital e interior do Estado. 
A ficha de inscrição e o edital 
completo estão disponíveis 
em www.sesisp.org.br/cultu-
ra/editais.html, e o resultado 
será publicado no mesmo site 
a partir do dia 28 de junho.

A Casa do Artesão realiza, 
todos os meses, cursos rápidos 
para os interessados em apren-
der artesanato. Em maio, serão 
oferecidos sempre às quintas-
-feiras, a partir das 14h. 

O primeiro deles será no 
dia 9/5 e vai ensinar a fazer 
peso de porta com fuxico 
catavento, com a professora 
Simone. Na semana seguin-
te, no dia 16/5, os alunos 
aprenderão a fazer uma 
carteira mágica, com a pro-
fessora Paula Kirstus. Para 
este último, é necessário 
levar duas embalagens de 
leite ou suco limpas e secas.

Os cursos têm vagas limita-
das e os interessados precisam 
se inscrever com antecedência 
pelo telefone 4229-9988 e 
pagar a taxa do material, que 
varia de R$12 a R$16. Todos 
os participantes levam a peça 
pronta para casa. 

A Casa - A Casa do Arte-
são Reinaldo Joaquim Go-
mes é ligada à Secretaria 
Municipal de Cultura da Pre-
feitura de São Caetano do Sul 
e abriu as portas em agosto 
de 2001. Surgiu como uma 
forma de auxiliar a enorme 
demanda de artesãos na 
cidade, que buscavam um 
espaço organizado para ven-
der as peças que produziam. 
Hoje, com proporção bem 
maior e realizando uma 
atividade ininterrupta, já 
virou modelo para outras 
cidades, que costumam visi-
tar o espaço para conhecer a 
dinâmica de funcionamento. 

No início com pequena 
produção, atualmente a Casa 
tem 150 artesãos fixos, todos 
de São Caetano do Sul, que 
atuam nas mais variadas ver-
tentes do artesanato e tem 
mais de 5 mil peças expostas 
no local. Os participantes bus-
cam atualização constante,  o 
que faz com que o espaço rece-
ba novidades periodicamente.

A Casa do Artesão visa es-
timular a produção artesanal 
e ser um mecanismo de de-
senvolvimento econômico e 
de inclusão social, na medida 
em que gera emprego e ren-
da. O endereço é Rua Pará, 
88 – Centro.  Outras informa-
ções podem ser obtidas pelo 
telefone 4229-9988.

Filme da Marvel é o segundo melhor colocado na estreia de super-heróis

'Somos tão Jovens' conta 
a emocionante e desafiadora 
história da transformação de 
Renato Manfredini Jr. no mito 
Renato Russo, revelando como 
um rapaz de Brasília, no final 
da ditadura, criou canções 
como ‘Que País é Este’, ‘Música 
Urbana’, ‘Geração Coca-Cola’, 
‘Eduardo e Mônica’ e ‘Faroeste 
Caboclo’, verdadeiros hinos da 
juventude urbana dos anos 80 
que continuam a ser cultuadas 
geração após geração por uma 
crescente legião de jovens fãs.

O filme é dirigido e produzi-
do por Antonio Carlos da Fon-
toura (Gatão de Meia Idade) e 
o roteiro é assinado por Marcos 
Bernstein (Chico Xavier, Central 
do Brasil e Zuzu Angel).

Fato curioso é que em todas 
as cenas musicais do filme, a 
captação de som do show é 
original. O público poderá ver 

Thiago e os atores cantando e 
tocando no palco num registro 
ao vivo, que reproduz o clima 
dos shows da época.

A direção musical é de Car-
los Trilha, que participou da 
banda de apoio da Legião e 
arranjou e produziu dois CDs 
solo de Renato Russo, “The 
Stonewall Celebration Concert” 
e “Equilíbrio Distante”. Foram 
muitos meses de preparação 
para que Thiago cantasse e 
tocasse as músicas do longa em 
performances ao vivo.

Além de aulas de canto e vio-
lão, o ator teve a oportunidade 
de conhecer o cantor através 
dos olhos de pessoas muito pró-
ximas a ele, como o próprio Tri-
lha. Dirigido por Antonio Carlos 
da Fontoura, Thiago Mendonça 
encarna o líder dos legionários 
em desempenho que impres-
siona pela semelhança.

O espetáculo narra o dia a 
dia comum de uma comuni-
dade, esta Favela é apresen-
tada por “Thalita Carauta” em 
quatro personagens que dão 
humor a esta realidade, a atriz 
se reveza entre a religiosa dona 
Santinha, a vendedora de calci-
nhas Clarete, o traficante Fini-
nho e a radialista Janete, que 
dá dicas de beleza e sedução.

O espetáculo será apresen-
tado no domingo (05), às 19 
horas, no Teatro Municipal de 
Santo André (Praça IV  Cente-
nário - Centro de  Santo André). 
Mais informações: 4433-07 
89/2809-1907 ou acesse www.
vibrarte.com.br 

Thalita Carauta mostra suas
múltiplas facetas em “Favela” 

Personagem Janete da Costa é sucesso no “Zorra Total”

Artista faz interpretação de quatro personagens

O “Humor na Estrada” é uma 
atração que reúne, numa mesma 
noite, parte do elenco rotativo do 
Comedians Club, casa paulistana 
dedicada à comédia stand-up. 
Humor na Estrada é uma inicia-
tiva da Nume Produções para 
levar a outras cidades do país 
os principais nomes da comédia 
stand-up que se apresentam 
regularmente em São Paulo. O 
espetáculo segue a mesma lógica 
das noites de humor realizadas 
no Comedians Club: cada come-

diante faz um pocket show que 
varia de 15 a 20 minutos.

O mestre de cerimônias 
anima e apresenta para a pla-
teia os nomes da noite. Em São 
Bernardo os humoristas são: 
André Santi, Rogério Morgado, 
Afonso Padilha e Zé Neves. O 
espetáculo será apresentado no 
dia 04 de maio, às 21 horas. O 
Teatro Lauro Gomes fica na Rua 
Helena Jacquey, 171, em São 
Bernardo. Mais informações 
ligue 2093-3176 ou 4368-3483.

“Humor na Estrada” no 
Teatro Lauro Gomes

Talentos apresentam comédia stand-up

Nas cenas musicais do filme a captação de som do show é original
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São Caetano e ThyssenKrupp firmam
parceria pela ginástica artística
Parceria beneficiará aproximadamente 400 integrantes das equipes de ginástica artística

A ginástica artística de São 
Caetano do Sul tem um novo 
patrocinador. É a ThyssenKrupp 
Bilstein, multinacional alemã do 
ramo metalúrgico, que será res-
ponsável pelo fornecimento do 
uniforme dos ginastas. O convê-
nio foi formalizado na terça-feira 
(30/4), na fábrica da companhia 
instalada na Capital. O prefeito, 
Paulo Pinheiro, o secretário 
municipal de Esporte e Turismo, 
Gilmar Tadeu Ribeiro Alves, e 
o CEO da empresa, Alexandre 
Bamberg, assinaram o contrato.

A parceria beneficiará di-
retamente aproximadamente 
400 integrantes das equipes 
de ginástica artística de São 
Caetano, contabilizando cate-
gorias de base, alto rendimento 
e comissão técnica. Os kits são 
formados por camisetas, calça, 
shorts, e blusão, em uniformes 
de treinamento e de compe-
tição. A previsão é a de que a 
entrega seja feita em 30 dias. O 
convênio é válido por 24 meses.

“São Caetano sempre pri-
mou pela qualidade dos servi-
ços prestados e avançaremos 

ainda mais nesta condição, 
sobretudo no Esporte”, desta-
cou Paulo Pinheiro. Após o ato 
de assinatura, o chefe do Exe-
cutivo conheceu as instalações 
da ThyssenKrupp atendendo a 
convite de diretores da fábrica.

Gilmar Tadeu exaltou a par-
ceria. “Estamos reestruturando 
várias modalidades, entre elas 
a ginástica artística, que rece-
berá mais de R$ 1 milhão de 
investimentos em 2013 (em 
2012 foram apenas R$ 450 
mil). Atendemos mais de 300 
crianças nas categorias de base. 
Este trabalho sistemático de 
retaguarda gera medalha.”

Já Alexandre Bamberg apro-
veitou o encontro para relacio-
nar programas sociais incenti-
vados pela ThyssenKrupp. “Pro-
curamos sempre participar de 
projetos que contribuam com o 
desenvolvimento da sociedade. 
Faltava um mais enfático no 
Esporte”, relatou, mostrando 
animação com a parceria na gi-
nástica. “Com cada um fazendo 
um pouquinho chegaremos a 
resultados expressivos.”

O Santo André iniciou a 
sua participação na segunda 
fase da Copa do Brasil contra 
o Goiás, quarta-feira (01), no 
Bruno José Daniel, e foi der-
rotado por 3 a 2. Com esse 
resultado, o time do Grande 
ABC precisa vencer a partida 
de volta por uma diferença 
de dois gols ou por um, des-
de que marque pelo menos 
quatro para avançar.

Melhor em grande parte 
do primeiro tempo, o Rama-
lhão chegou com perigo à 
meta protegida por Harlei pela 
primeira vez aos nove minutos. 
Nequinha lança, Luciano Hen-
rique domina e chuta, mas o 
arremate saiu fraco.

Quatro minutos depois 
mais uma boa oportunidade, 
e novamente com Luciano 
Henrique. O meia cobrou falta, 
e o goleiro se esticou todo para 
espalmar e afastar o perigo.

Aos 17, o Esmeraldino 
criou a sua primeira chance 
de gol com Valmir Lucas. O 
zagueiro aproveitou-se de 
escanteio cobrado pela direita 
para cabecear e fazer Adilson 
trabalhar mandando a bola 
pela linha de fundo. 

Mas aos 34, Fábio Santos 
roubou a bola da defesa e 
escapou pela direita até ser 
derrubado dentro da grande 
área.  Pênalti anotado e co-
brado por Elvis, que colocou a 
pelota de um lado e o arquei-
ro do outro para fazer 1 a 0.

Entretanto, a alegria an-
dreense durou pouco e o Goiás 
empatou aos 38. Walter co-
brou falta, e a bola foi no canto 
direito da meta protegida por 
Adilson para deixar tudo igual.

Já na segunda etapa, o 
Goiás, dirigido por Enderson 
Moreira foi melhor e passou 
à frente no placar anotando 
mais dois tentos. O primeiro 
aconteceu aos 24. Walter to-
cou para Hugo, o ex-atleta do 
São Paulo e do Corinthians fez 
a parede e deixou Eduardo Sa-
sha em boas condições para 
arrematar e virar o marcador.

Na sequência, o próprio 
Eduardo Sasha ampliou o 
resultado aos 29. Cruzamento 
vindo da direita, e o meia-
-atacante se esticou todo para 
chutar e colocar a bola no 
fundo das redes de Adilson.

Com o confronto se apro-
ximando de seu final, o Santo 
André foi para cima do adver-
sário para buscar o gol que pro-
vocaria a realização do segun-
do duelo. Até que conseguiu 
marcando nos acréscimos.

Jogada feita pela direita, 
o goleiro Harlei se atrapalhou 
e não segurou a bola. O ata-
cante Gustavinho, que entrou 
durante o segundo tempo, 
pegou a sobra e chutou de 
esquerda para fazer o segun-
do do Ramalhão e definir o 
resultado final do duelo.

Os times voltam a se en-
frentar no próximo dia 15, no 
Serra Dourada, em Goiânia. 
Um empate classifica o time 
goiano à próxima fase. Já o 
Santo André, terá que vencer 
por dois gols de diferença.

Goiás vence
o Ramalhão

Robson de Almeida

12ª Meia Maratona do Shopping ABC 
reúne mais de 2000 pessoas

Participantes que completaram as provas ganharam medalhas

São Bernardo pega o 
Criciúma na terça, dia 7

Partida é válida pela Copa do Brasil
Primeiramente marcada para 

o próximo dia nove, a primeira 
partida desta segunda fase da 
Copa do Brasil, entre São Ber-
nardo e Criciúma, acontecerá na 
próxima terça-feira (7), às 19h30, 
no Estádio 1º de Maio.

O técnico do Tigre do ABC, 
Wagner Lopes, afirmou que 
a antecipação da partida não 
muda a vontade de vencer de 
seus atletas. “Foi necessário 
mudar nossa programação com 
esta antecipação, mas isso não 
muda nada, buscaremos o re-
sultado dentro de casa. Estamos 
preparados para este jogo contra 
o Criciúma”, afirmou.

Wagner Lopes foi auxiliar técni-
co de Vagner Mancini, no Paulista 
de Jundiaí em 2005, ocasião em 
que a equipe de São Paulo sagrou-
-se campeã da Copa do Brasil.

Gols - Primeiro atleta a 
marcar pelo São Bernardo em 
jogos válidos por competições 

nacionais, o atacante Bruno 
Gonçalves está liberado pelo 
departamento médico do clube 
e treinou na terça-feira (30).

“Voltei à trabalhar e quero 
ajudar o São Bernardo e meus 
companheiros. Se receber uma 
chance, certamente entrarei 
em campo mais confiante para 
buscar os gols”, afirmou.

Outro jogador que já mar-
cou pelo SBFC nesta edição 
da Copa do Brasil e está com 
motivação extra para a par-
tida marcada para a próxima 
terça-feira (7), o meia Kleber 
participou da campanha que 
garantiu o acesso do Criciúma 
para a elite do futebol brasileiro 
na última temporada.

A primeira partida entre o Ti-
gre do ABC e o Tigre catarinense 
acontece no Estádio 1º de Maio. 
A partida de volta deve aconte-
cer no dia 15 de maio, no Estádio 
Heriberto Hülse.

A Meia Maratona do Shop-
ping ABC, foi realizada no último 
domingo, dia 28 de abril. Este 
ano, a corrida recebeu a marato-
nista Adriana Silva, que ganhou 
medalha de ouro no Pan-Ame-
ricano de 2011.Nesta edição, os 
participantes puderam escolher 
entre a caminhada de 5km ou as 
corridas de 10 e 21km. 

Vencedores - Na prova de 
21km, os ganhadores Ivanildo 
Dias de Souza e Beatriz Nasci-
mento completaram a prova em 
01:09:02 e 01:21:55, respecti-
vamente, garantindo a primeira 
colocação da meia maratona. 

Nos 10km, Carlos Moreira 
dos Santos e Erica de Cassia 
Reis Santos ficaram em pri-
meiro lugar com 00:32:01 e 
00:41:40, respectivamente. 

Os cinco primeiros das pro-
vas de 10 e 21km, nas catego-
rias feminino, masculino e por 
idade receberam troféus.

Evento acontece há mais de doze anos na região

Por: Fabrício Cortinove

Alexandre Bamberg e Paulo Pinheiro se cumprimentam durante a formalização do convênio 


